QUADRATIN





Monreal asegura no hay Mayiza en Morena, ni vínculo con crimen organizado

CIUDAD DE MÉXICO, 24 de febrero de 2025.- El presidente de la Junta de la Coordinación Política de la Cámara de Diputados<mark>, Ricardo Monreal,</mark> negó que Morena tenga vínculos con Juan Pablo Penilla Rodríguez, representante legal de Ismael, El Mayo, Zambada o complicidad con el crimen organizado.



«No habrá en Morena ningún tipo de complicidades ni de delincuencia. No hay Mayiza aquí, no hay. Desde mi punto de vista, lo que hay es la representación popular de todos. Aquí no hay nada de eso. Estamos totalmente limpios, vacunados", aseguró Monreal.

Aunado a ello dio su palabra de que nadie de Morena tiene relación con el crimen organizado.



«Le doy mi palabra, créanme, no tenemos ninguna relación ni con él ni con nadie que tenga presunción o vínculos de comisión de delitos», dijo Monreal.

https://hidalgo.quadratin.com.mx/politica/monreal-asegura-no-hay-mayiza-en-morena-ni-vinculo-con-crimen-organizado/